



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger

Das Jahr 2020 neigt sich dem Ende zu. Ein Jahr voller Ereignisse, aber auch mit größten Einschränkungen im persönlichen Umfeld wie auch im öffentlichen Leben. Die Corona-Pandemie hat uns leider noch immer fest im Griff. Aber lassen wir uns nicht entmutigen und erst recht nicht auseinanderdividieren. Unsere Gesellschaft, unsere demokratische Ordnung und erst recht unsere Dorfgemeinschaft haben ein solides Fundament, wenn wir zusammenhalten, gemeinsame Lösungen suchen und uns an Regeln halten. Geben wir auf einander Acht und nehmen Rücksicht, vor allem auf die Schwachen und besonders Gefährdeten, dann können wir im Jahr 2021 hoffentlich wieder gemeinsam in unseren Familien, den Vereinen/Organisationen und mit unseren Freunden unbeschwerte Tage ohne Einschränkungen verbringen.

Ich bin zuversichtlich, dass uns dies gemeinsam gelingt!

Meinen aufrichtigen Dank sage ich dem Gemeinderat, allen Beschäftigten der Gemeinde, den Vereinsverantwortlichen und den Organen unserer Kirchengemeinde. Sie haben wieder wie gewohnt ihre gute Arbeit zum Wohle von uns allen geleistet. In Vereinen, Kirche, Kindergarten, Bauhof, in den Schulverbänden und in der Verwaltungsgemeinschaft haben sie dazu beigetragen, dass unser Dorf lebens- und liebenswert bleibt und die täglichen Bedürfnisse der Bevölkerung erfüllt werden. Meine Anerkennung gilt auch allen treuen Helfern, die Arbeit einfach sehen und erledigen, ohne nach Entlohnung zu fragen.

Vielen Dank sage ich den vielen Ehrenamtlichen, die sich in unseren Ortsvereinen zur Verfügung stellen und damit die Dorfgemeinschaft beleben, sie sind eine echte Bereicherung in unserem Zusammenleben.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen eine frohe, gesegnete Weihnacht und viel Gesundheit, Glück und Gottes Segen im Neuen Jahr!

Ihr Bürgermeister Jürgen Raab und der Gemeinderat



Silvesterfeuerwerk

Zum Jahresausklang ist es mittlerweile jahrzehntelange Tradition, das Neue Jahr mit Raketen und Böllern zu begrüßen. Und wen erfreut nicht ein brillantes, leuchtendes Feuerwerk? Der Spaß daran soll auch nicht genommen werden.

Aber leider nimmt -auch in unserer Gemeinde- an manchen Stellen der extreme Lärm und Krach in der Silvesternacht vor allem durch teilweise zeitlich übertriebenes Zünden von Böllern zu.

Wir bitten deshalb im Interesse der Gesundheit von Mensch und Tier sowie Natur und Umwelt, auf übermäßiges und vor allem bis in die Morgenstunden dauerndes Böllern zu verzichten. Die Zeit zwischen 00.00 Uhr und 01.00 Uhr könnte doch ausreichend sein, mit Freude und Spaß ins Neue Jahr zu starten?

Denken Sie im Übrigen auch an die gesetzlichen Vorgaben, viele Mitmenschen werden es Ihnen danken!

Sitzungstermine des Gemeinderates

Im Rathaus am 03.12.2020 und am 17.12.2020
Beginn ist jeweils um 19.30 Uhr.

Der genaue Termin und die Tagesordnung kann den Anschlagtafeln, dem Internet oder der Tagespresse entnommen werden.

Auf die aktuellen Hygienemaßnahmen, insbesondere Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes sowie Händedesinfektion wird hingewiesen!

Der Freistaat Bayern sucht

für die Unterbringung eines Forstreviers des AELF Nördlingen ein Geschäftszimmer im Bereich Marxheim/ Rain/ Münster.

Objekt: 1 Büroraum zzgl. Nebenflächen mit sep. Zugang, 1 Stellplatz zur Anmietung, **Größe** 15-20 m² **Mietbeginn:** baldmöglichst, **Dauer** 5 – 10 Jahre mit Verlängerungsoption. Schriftliche Anfragen und Angebote an:

Immobilien Freistaat Bayern – Regionalvertr. Augsburg, Zeuggasse 3, 86150 Augsburg, Tel. +49(821)54312927, Fax: +49(821)54312911, www.immobilien.bayern.de, E-Mail: Nina.Nieder@immobilien.bayern.de

Veranstaltungshinweise	Abfallentsorgung im Dezember
<p>Aufgrund der „Corona-Pandemie“ sind öffentliche Veranstaltungen untersagt oder nur sehr eingeschränkt möglich.</p> <p>Welche Versammlungen/Veranstaltungen finden statt?</p> <p>Bitte beachten Sie hierfür die entsprechenden Aushänge und Postwurfsendungen der Vereine und Organisationen.</p>	<p>Was muß wann raus?</p> <p>Mittwoch, 02. 12. Biotonne</p> <p>Dienstag, 08. 12. Restmüll</p> <p>Mittwoch, 09. 12. Papiertonne</p> <p>Mittwoch, 16. 12. Biotonne</p> <p>Montag, 21. 12. Restmüll</p> <p>Donnerstag, 24. 12. Gelber Sack</p> <p>Mittwoch, 30. 12. Biotonne</p>
<p>Ärztlicher Bereitschaftsdienst</p>	<p>Grüngutsammelstelle Münster:</p> <p>In den Monaten Dezember bis Februar geschlossen</p> <p>AWV Recyclinghof Rain</p> <p>Verbindungsstraße Rain- Sallach beim Kreisverkehr</p> <p>Öffnungszeiten ganzjährig:</p> <p>Dienstag bis Freitag 9-17 Uhr, Samstag 9-14 Uhr</p> <p>Baurestmengendeponie bei Gut Sulz:</p> <p>Ab November Abgabemöglichkeiten erfragen bei:</p> <p>Betreiber: Fa. Stiglmaier, 86641 Rain-Bayerdilling, Tel. 09090/2258</p>
<p>Notfallrufnummer für Notarzt, Rettungsdienst und Feuerwehr jetzt einheitlich 112</p> <p>In weniger akuten Fällen:</p> <p>Ärzte-Bereitschaftsdienst: Tel. 116117 (ohne Vorwahl)</p>	<p>Absage Veranstaltungen</p>
<p>Brennholzvergabe</p> <p>Die Vergabe der Brennholzpolter, Stockhiebsteile sowie der liegenden Bäume erfolgt am</p> <p><u>Samstag, 12.12.2020.</u></p> <p>Treffpunkt um 9.00 Uhr am Tennisplatz.</p> <p>Bitte die Abstandsregeln einhalten und auf Mund-/ Nasenschutz achten.</p>	<p>Aufgrund der Corona-Pandemie müssen leider die kommenden Veranstaltungen (Generalversammlung, Neujahrsböllern, Dreikönigsschießen) abgesagt werden. Der Schützenverein wünscht euch allen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in ein hoffentlich besseres Jahr 2021. Bleibt`s gesund!</p>
<p>Überprüfung Feuerlöscher</p>	<p>Aufstellung von Hundetoiletten</p>
<p>Es besteht wieder die Möglichkeit zur Funktionsprüfung der häuslichen Feuerlöscher zu günstigen Preisen durch eine Fachfirma. Die Löscher können am Do, 10.12.2020, zwischen 18.00 – 19.00 Uhr am neuen Feuerwehrhaus abgegeben werden. Die Überprüfung findet am Fr., 11.12.2020 statt, ab 19.00 Uhr können die Feuerlöscher wieder abgeholt werden.</p> <p>Ihre Feuerwehr Münster</p>	<p>Im Gemeindegebiet wurden im Bereich der Flurstraße, Am Eichenweg sowie am Tennisplatz drei Hundetoiletten aufgestellt um lästige Verunreinigungen durch Hundekot im Gemeindegebiet und im Außenbereich einzudämmen. Es handelt sich um einen Probebetrieb, bei entsprechender Akzeptanz und Nutzung kann dieses Angebot ausgeweitet werden.</p>
<p>Stromzählerablesung der LEW</p>	
<p>Aufgrund der Corona-Pandemie hat die LVN die Zählerablesung für dieses Jahr angepasst und bietet den Haushalten verschiedene Möglichkeiten an. Die Zählerablesung findet zwischen dem 28.12.2020 und 11.01.2021 durch die Ortsbevollmächtigte statt.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Wer möchte, kann der Ortsbevollmächtigten Zugang zum Zähler gewähren und den Stromzähler wie gewohnt ablesen lassen. In diesem Fall muss der Kunde nichts weiter unternehmen. - Wer seinen Zählerstand lieber selbst ablesen möchte, kann der Ortsbevollmächtigten den Zählerstand direkt an der Haustür oder im Nachgang beispielsweise telefonisch mitteilen. - Trifft die Ortsbevollmächtigte den Kunden nicht an, hinterlässt sie eine Karte mit allen notwendigen Informationen um den Zähler selbst abzulesen. - In einigen Fällen wird LVN Haushalte auch direkt per Brief informieren und um eine Selbstablesung bitten. <p>Auf die Einhaltung der aktuell geltenden Hygiene- und Sicherheitsregeln wird geachtet.</p>	